

Le comité,
son président Philippe Rey-Bellet,
les responsables et les équipes des
centres d'hébergement
RACARD et DRACAR

ont le chagrin de faire part du décès de

Claude-Victor COMTE

membre du comité

Ils perdent, outre un ami, les contributions d'un homme de cœur, qui par sa vision claire des objectifs à atteindre et des moyens pour y parvenir, élevait le niveau des débats et décisions.

Les discussions passionnées et même les emportements de conviction de Claude qui ont émaillé nos séances, nous manquerons. Nous adressons à sa compagne, ses enfants et ses proches, nos profonds sentiments de sympathie.